



Huissier hors département

Par **mamie5054**, le **28/05/2015** à **14:02**

Bonjour,

Depuis plus d'1 mois je suis importunée par un huissier des Côtes d'Armor (j'habite le Morbihan) au sujet d'un crédit qui a été payé depuis 2 ans et 2 mois (en totalité)(la société de crédit citée est basée à Cergy (95). il me téléphone chaque semaine, m'a envoyé 2 lettres simples avec un montant ne correspondant à rien. J'ai écrit à ma Banque pour avoir la copie du chèque (qui a bien été débité en fev 2013). Je ne sais plus quoi faire contre ses menaces de saisie.

Cordialement.

Mamie